

町民の皆様へ

復旧復興に向けて



甲佐町長 奥名 克美

3月19日(日)開催「緑川スポーツフェスタ in こうさ2017」の「こうさんもんクイズウォーク」の出発前に参加者の皆さんと。

震災発生から1年 町民の皆様へごあいさつ

熊本地震から1年にあたり、改めて被災された町民の皆様
に衷心よりお見舞いを申し上げ
ます。1年前、思いも掛け
ない巨大地震に襲われ、町内
全域が被害を受ける未曾有の
震災となりました。その中で

消防団員を始めとする多くの
方が、危険を顧みず人々の救
助や防災活動に従事してくだ
さった姿を忘れることができ
ません。また震災のために、
住み慣れた地域から離れざる
を得なくなった多くの被災さ

れた皆様がいま。再び安全
に住むためには生活再建とい
う困難があり、皆様方のご苦
労は如何ばかりかと心が痛む
日々を送っています。

この度の震災では、ボラン
ティアなどの皆様が被災した
本町へ足を運ばれ、支援活動
に向き合っていたいただきました。
このようなご支援は誠に避
難生活の中で避難者に勇気を
与え、未来へ向かう気持ちを

引き立てていただきました。
被災者のために尽力していた
だいた皆様と、故郷を離れた
皆様から示された本町へのこ
厚情に深く感謝いたします。

町では、昨年11月に県内で
先駆けて「震災復興計画」を
策定しました。早期の復旧復
興を図るとともに、単なる復
旧にとどまらず将来の発展を
見据えた復興としての「創
生」を講じていきます。そし
て震災の記憶を忘れることな
く子孫に伝え、防災に対する
心掛けをばくみ、「甲佐町
に住んで良かった」と誇りと
愛着を抱ける安全な町を目指
して参ります。

今後も職員力を結集し、
議会の皆様のご理解をいただ
きながら、信念と情熱を本町
の「創生」に注いで参ります。
町民の皆様には大変厳しい中
ではありますが、甲佐町の将
来(みらい)を想い、お互い
に希望を抱いて乗り越えてい
きましょう。最後に町民の皆
様のご健康を願い、ご支援い
ただいている皆様を改めての
感謝を申し上げ、お見舞いの
ごあいさついたします。

広報 こうさ

2017年(平成29年) 4月号
通巻573号